
REQUERIMENTO N° 275/07 
De Informações 

 

“Sobre a compra de medicamentos 
e material de uso hospitalar para 
Santa Casa de Misericórdia de 
Santa Bárbara D’Oeste”. 

 

Considerando-se que, com a intervenção do Poder Executivo a 
Santa Casa, passou a ser administrada pelo Poder Público, e  

Considerando-se ainda que, para a compra de medicamentos e 
materias hospitalares, o Poder Executivo é obrigado por Lei a abrir licitações 
dependendo do valor para a aquisição destes produtos, 

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1- Como estão sendo adquiridos estes medicamentos e materiais hospitalares 
em geral?     

 
2- Foi aberta alguma licitação após a intervenção?  
 
3-Se a resposta for positiva, quais empresas venceram a licitação e que tipo 

de medicamentos e materias estão sendo adquiridos? Quais os valores dos 
lotes?Discrimine valores e marcas dos produtos e número de lotes.  
 
4- Se a resposta for negativa, como está sendo adquirido? Quais os lotes e 

valores dos mesmos e empresas fornecedoras?   
 
5-Houve alterações nas marcas e produtos adquiridos antes e depois da 
intervenção?Quais? 

 
6- Outras informações pertinentes. 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de março de 2007. 
 

 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


